
令和元年第1回定例会　審議結果
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38 承認 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ● ● ● ○ ○ ○

48 可決 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ● ● ○ ○ ○ ● ● ● ○ ○ ○

57 可決 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ● ○ ● ● ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

請
願
５

不採択 ● ● ● ● ● ● ○ ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ○ ○ ○ ● ● ●

陳
情
10

不採択 ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ●

花巻市公設地方卸売市場条例等の一
部を改正する条例

令和元年度花巻市介護保険特別会計
補正予算（第１号）

医師養成定員を減らす政府方針の見
直しを求めることについて

米軍普天間飛行場（沖縄県宜野湾
市）の名護市辺野古への移設（新基
地建設）を直ちに中止し、「世界一
危険」だと言われる同飛行場（普天
間基地）の今後の運用の在り方につ
いて、沖縄県を除く県内外への移転
が可能かどうか―国民的な議論を盛
り上げることにより、民主主義と憲
法に基づいて公正に解決することを
求めることについて

花巻市国民健康保険税条例の一部を
改正する条例の専決処分に関し承認
を求めることについて

平和環境
社民クラブ

日本共産党
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市民クラブ 明和会 花巻クラブ
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市民クラブ 明和会 花巻クラブ

陳
情
11

採択 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

請
願
12

採択 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ● ● ○

意
見
書
５

可決 ○ ● ○ ○ ○ ○ ○ ● ● ● ● ● ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ● ● ●

意
見
書
６

可決 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ● ● ○

○は賛成、●は反対、議長（小原雅道）は表決にに加わりません。上記以外は全会一致です。

教職員定数改善と義務教育費国庫負
担制度２分の１復元を求める意見書
の提出について

沖縄県民投票の結果を尊重し、辺野
古埋め立て工事を中止し、沖縄県と
誠意をもって協議を行うことを求め
る意見書の提出について

教職員定数改善と義務教育費国庫負
担制度２分の１復元を求めることに
ついて

市議会本会議等の録画配信の実施を
求めることについて

2


